
Приоритетом Москвы остается развитие
инфраструктуры – Собянин
«» 17.1.2019

Приоритет Москвы – это развитие инфраструктуры, заявил мэр столицы Сергей
Собянин на X Гайдаровском форуме. «За предыдущие годы мы пережили серьезную
турбулентность – кризис за кризисом. Тем не менее, мы сделали приоритетом
развитие инфраструктуры Москвы. На каждый рубль, который мы вкладываем,
получаем три рубля инвестиций вне зависимости от кризисных ситуаций», – сказал С.
Собянин в ходе дискуссии «Национальные цели развития: стратегия России –
2018-2024», передает портал mos.ru

Он отметил, что за последние восемь лет в Москве не наблюдалось спада инвестиционной
активности. За это время объем инвестиций в основной капитал вырос на 80%.

С. Собянин добавил, что дополнительные ресурсы стоит направлять именно в большие
городские агломерации.

«Без развития крупных агломераций и городов, без концентрации инвестиций там никакого
роста ни инновационной экономики, ни производительности труда не будет, в этом я убежден»,
– подчеркнул мэр.

Гайдаровский форум – ежегодная Международная научно-практическая конференция в
области экономики. Он проходит с 2010 года и собирает на одной площадке ученых,
представителей органов власти, общественных и политических деятелей и бизнесменов из
разных стран. В этом году форум проходит с 15 по 17 января.
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